

ABSTRAK

TIRTA AMERTA LUMBANBATU. 208142133. Peranan Radio Narwastu Dalam Menyiarkan Lagu-Lagu Rohani di Kota Medan. Program Pendidikan Seni Musik. Jurusan Sendratasik. Fakultas Bahasa dan Seni. Unimed. 2013

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui peranan radio narwastu dalam menyiarkan lagu-lagu rohani di Kota Medan.

Landasan teori yang digunakan dalam penelitian ini berdasarkan pada pendapat ilmuwan dalam bentuk buku, karya tulis ilmiah dalam bentuk media cetak maupun elektronik yang materinya berkaitan dengan topik kajian penelitian ini. Dengan demikian analisis data berdasarkan pada landasan teori yang disajikan.

Penelitian mengambil lokasi Radio Narwastu FM Di Jalan K.H Wahid Hasyim No 86 Medan. Waktu penelitian dilaksanakan pada bulan Juli hingga Agustus 2013. Metode yang digunakan dalam penelitian ini adalah metode deskriptif kualitatif.

Analisis data dilakukan dengan menggunakan teknik analisis data kuantitatif yang dideskripsikan secara bertahap dalam bentuk tulisan, kemudian diklasifikasikan secara kontekstual sesuai isi atau materi data tersebut, untuk menjawab pertanyaan penelitian. Setelah analisis dilakukan, ditemukan hasil bahwa Radio Narwastu FM menekankan penyajian program informasi rohani yang akurat, sesuai dengan perintah amanat Agung Matius 28:19-20 dan untuk membawa para pendengarnya mengenal dan menjalani kekudusan yang menuju jalan keselamatan yang Tuhan Yesus Kristus sudah sediakan, dan mempersiapkan gereja Tuhan menjadi mempelainya untuk menyambut kedatangan sang mempelai surga, dengan berdasarkan pada dasar-dasar Firman Tuhan yang Alkitabiah. Menuntun kepada arah berpikir yang benar, mengemukakan pendapat dan bertindak di dalam etika moral yang benar sesuai karakter Yesus Kristus. Program-program acara di Radio Narwastu adalah Program Renungan pagi, siang, malam, Program siaran langsung, Program Kesehatan Keluarga Narwastu, Program Rubrik Wanita, Program anak-anak, Program Pertanian, Program Lagu-lagu Rohani berbahasa Batak, Program Berita Narwastu, Program Selamat Pagi Kasih, Program Request Lagu-lagu Narwastu.

Masyarakat merasa tersentuh batin ketika mendengarnya, selain merasa terhibur, lagunya juga sesuai dengan isi Firman Tuhan dan membangun jiwa kerohanian kita. Ini menjadi bukti bahwa pemutaran lagu-lagu rohani mendapat respon yang baik sehingga dapat diterima oleh masyarakat yang mendengarnya.